



La canción del puente roto resonaba en calles y patios traseros de las casas : “el puente está quebrado, con qué lo curaremos, con cáscara de huevo...”.

TIEMPOS AQUELLOS CIP/ EL COLOMBIANO

Los juegos que ya los niños no conocen

Colombia celebró el pasado 24 abril el Día de Niño. Aquí un recuerdo de cómo era divertirse en la calle.



En la década de los ochenta era común jugar a la Vuelta a Colombia con las tapas de las gaseosas que eran aplastadas. Esas eran las fichas que se impulsaban con los dedos. (1981)



El catapiz, un juego tradicional en el que se lanzaban unas fichas en forma de estrellas y había que recogerlas mientras se lanzaba una pelotita al aire. Foto 1983